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廃熱の有効利用、素晴らしい取り

組みだと思います。

国策として益々発展していくこと

を期待しています。

素人意見として聞いていただければと思いますが、

日本では地熱発電が他国よりたくさんあり、それにより発電を

多くすべきと考えています。

しかし色々な制約があり実現できていないと思っていますが、

御社の技術を使って小さいところから実現して、

かつ、

御社の技術を活用して、大手に負けないような発電な製品を

今後期待したいです。

今回わからなかったのは、

小口で成功する技術がある程度成功すれば、

それを大型化して大手の算入領域にも参入できるのではないか

と思い出資しました。

かつ、この技術は海外にも展開できると思うので、

是非海外展開のための特許確立、展開など頑張ってください。

日本発の技術としての飛躍を祈ってお

ります。

実用化されたら、全国への導入のお手

伝いがしたいです。

日本の製造業で働く一員として、世界規模

の問題に取り組む姿勢、希望と応援したい

気持ちで初めてエンジェル投資します。

事業の成長楽しみにしています。

廃熱からエネルギーとは全く想像が

つかなかったですし、それを形にす

る技術があるというのは素晴らしい

ことだと思います。

応援させていただきますので更なる

技術革新をお願いします

日本の未利用エネルギーの活用に向けて

の大きな一歩ですね。

微力ながら応援させていただきます。

既に実証試験に入られているとのことで、

成功確率も非常に高いと思っています。
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今までにない、コンパクトなシステム

が、どんどん広がっていくことを期待

しています。

会社で省エネについて取り組んでいて、

排熱の有効利用は環境への負担を下げる

点で最も現実的で、有効だと思ったので

ぜひ広めてほしい。

過去、職務で省エネ事業に携わった経験が

ございます。

事業者様の省エネ診断に出向いた際、多く

の未利用エネルギーが存在しておりその当

時は自社で所有する技術では満足な解決手

段を提供できず忸怩たる思いをしておりま

した。

御社の製品はまさに時代が求めていた技術

だと感じ、少額ですが賛同させて頂きまし

た。

ぜひこれからの持続的な社会の実現に向け、

御社の今後の発展を期待しております。

後世により良い地球を残すため環境負荷を

抑える技術に期待して応援させていただき

ます。
現役時代、エネルギー会社の研究所に在職していて、

新規テーマ候補として、低品位エネルギー回収を、

化学屋の視点（エネルギー蓄熱化学物質等）で検討

した事が有りましたが、探索テーマにも至りません

でした。

大きなニーズが有りますので、成功する事を期待し

ております。
日本の将来を担う技術だと

思っています。

頑張ってください！！
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